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Эссе 

Педагог – это просто профессия? 

 

Каждое учебное заведение, будь то школа или детский сад, является 

особым и неповторимым миром. Любой ребёнок имеет свои особенности, 

поэтому педагог должен уметь найти подход каждому. Человек, работающий 

с детьми, всегда должен быть готов делиться энергией, знаниями и навыками 

для познания нового. Меня всегда интересовало, можно ли относиться к 

профессии педагога просто, как к работе. Долгое время я думала, что работать 

с детьми долгое время - это просто невозможно, ведь дети все разные: шумные, 

капризные, непослушные…   

Однако, когда я поступила в Белгородский государственный 

национальный исследовательский университет на кафедру дошкольного и 

специального (дефектологического) образования, моё мнение очень сильно 

изменилось.  У нас на факультете замечательные педагоги, благодаря которым 

студенты влюбляются в свои профессии. Это случилось и со мной. Мне 

посчастливилось встретить на своём жизненном пути Антонову Лилию 

Закирьяевну. Она является старшим преподавателем нашей кафедры по очень 

важным и нужным дисциплинам. Вежливый, терпеливый, тактичный, очень 

профессиональный педагог и человек! На лекциях и практических занятиях 

было местами трудно, но всегда очень интересно и познавательно. Поддержки, 

индивидуального подхода, времени и внимания хватало на всех. Ни один из 

вопросов студентов не оставался без внимания и развёрнутого ответа от нашей 

Лилии Закирьяевны.  

Помимо огромного количества теоретических и практических навыков, 

мы получали очень много интересных и жизненных историй из 

логопедического опыта педагога. Ведь Лилия Закирьяевна также работает 

учителем – логопедом в муниципальном автономном дошкольном 

образовательном учреждении детском саду № 2 г. Белгорода. Она является не 

только специалистом, который исправит речь, избавит от ошибок чтения и 

письма, но и тем, кто поселит в душе ребёнка надежду и уверенность в 

собственных силах. Здесь уместна цитата Лилии Закирьяевны: «Нужно 

принимать ребенка таким, какой он есть. Важно понять его особенности и 

стараться помочь достичь тех высот, на которые он способен». Этот педагог 

даёт возможность помочь детям научиться правильно, произносить звуки 

родной речи. Однако, ежедневно соприкасаясь с миром детства, Лилия 

Закирьяевна вкладывает свою лепту в завтрашний день детей. Это даёт 

перспективу для успешного обучения чтению, письму, да и в жизни, ведь 

красивая, чистая речь - важнейшее условие всестороннего полноценного 

развития детей. Учить ребёнка правильной, красивой речи, учить весело и 

увлечённо, дать возможность поверить в свои силы, понять, что любой 

ребёнок талантлив и успешен – вот теперь, на мой взгляд, основная задача 

логопеда.  



Благодаря Антоновой Лилии Закирьявне я поняла, что самое важное в 

профессии педагога, учителя и просто наставника - это желание помочь детям. 

Ведь ничего в мире не заменит улыбку счастливого ребёнка, который очень 

долго шёл к своему успеху.  Профессия педагога – это не просто работа, 

которая приносит заработок. Она позволяет учителям чувствовать себя 

волшебниками, оказывающими своеобразное "исцеление" детям и их 

родителям. Педагоги должны любить свою работу. Ведь самая большая 

ценность - дети, их развитие и будущее. 


